
 
 
 
 

Der Liebestank 
 

Oft fühlen wir uns matt und krank, 
weil leer ist unser Liebestank. 

Doch ist das niemals Gottes Wille, 
denn er hat Liebe für uns in Hülle und Fülle. 

Suchen wir Liebe an anderer Stelle 
verlassen wir die lebendige Quelle. 

Übergewicht, Magersucht und alkoholkrank 
füllen nicht unseren leeren Liebestank 

 
Auch Auto, Reisen oder  Kleider 
helfen uns nicht wirklich weiter 
und die vielen anderen Triebe 

ersetzen uns niemals Gottes Liebe. 
Das alles ist für kurze Zeit 

ein Trugschluß für Geborgenheit. 
 

Gott will, dass wir bei ihm geborgen sind, 
wer sich ihm überlässt ist auch sein Kind. 

Sitze ich jedoch selbst am Steuer des Lebens 
dann suche ich wahre Geborgenheit vergebens. 

 
Weil uns Gott geschaffen hat, weiß er ganz genau 

was gut für uns ist, ob für Mann oder Frau 
Das größte Angebot das es gibt: 

Jeder Mensch ist von Gott geliebt. 
Wenn wir in seiner Nähe bleiben 

lassen wir uns nicht so leicht ins Unglück treiben. 
 

Gottes Sohn ist in die Welt gekommen 
und hat unseren Schlamassel auf sich genommen. 

Zu Jesus Christus, Gottes Sohn, 
dürfen Versager kommen, er wartet schon. 

Er will uns unsere Fehler vergeben 
und damit beginnt ein neues Leben. 

Wir können nur staunen mit Lob und Dank, 
wenn wir Gott bitten, füllt er unseren Tank. 
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